

# sinjalInfo

cepat dan akurat

## KEARIFAN LOKAL SINJAI



**Headline**

**Ribuan Warga Terancam Tidak Memilih**  
 Sebanyak 10.800 warga Sinjai terancam tidak dapat menggunakan hak pilihnya pada Pilkada 2018. Mereka dimasukkan dalam daftar pemilih potensial non KTP-EI.

**Pemilih Potensial Non KTP-EI Terbanyak di Sinjai Selatan**

Daftar pemilih potensial non KTP-elektronik terbanyak terdapat di Kecamatan Sinjai Selatan, yakni sebanyak 2.279.

**RKPD Sinjai Tahun 2019**  
 Rencana Kerja Pemerintah Daerah Kabupaten Sinjai tahun 2019 tetap mengacu pada Rencana Pembangunan Jangka Panjang (RPJP) Daerah Kabupaten Sinjai Tahun 2005-2025.



**inovasi**

**Balitbang dan Pojok Inovasi**

Badan Penelitian dan Pengembangan (balitbang) Kabupaten Sinjai mendorong lahirnya inovasi dari sekolah-sekolah, di mana inovasi tersebut bermanfaat untuk kemajuan daerah. Balitbang menggagas terbentuknya unit inovasi di sekolah-sekolah yang diberi nama Pojok Inovasi. (\*)

## Ada 10.800 Warga Sinjai Terancam Tidak Dapat Memilih

**Sinjai.Info, Sinjai Utara,**— Sebanyak 10.800 orang atau wajib pilih di Sinjai masih diragukan bisa menggunakan hak pilihnya pada Pemilihan Gubernur-Wakil Gubernur, dan Pemilihan Bupati-Wakil Bupati Sinjai tahun 2018. Menurut Komisioner KPU Sinjai, Muhammad Kasim, penyebab hal tersebut terjadi karena persoalan KTP Elektronik mereka atau wajib pilih ini yang masih harus ditelusuri.

“Sehingga mereka ini oleh KPU Sinjai dimasukkan dalam data pemilih non e-KTP,” kata Muhammad Kasim, usai Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi dan Penetapan Daftar Pemilih Sementara (DPS) di Aula KPU Sinjai, Kamis (15/3/2018) pagi.

Namun untuk bisa memilih pada Pilkada 2018, semua yang diragukan tadi tambahnya bisa ke Disdukcapil untuk melihat database kependudukan. Hal ini untuk memastikan kepemilikan KTP elektronik mereka.

“Dan saya yakin Disdukcapil dan jajarannya di bawah mau melakukan perekaman jika memang wajib pilih ini belum memiliki ktp elektronik,” terangnya.

Pada rapat pleno yang dibuka Ketua KPU Sinjai, Muh. Arsal Arifin, DPS untuk Pemilihan Gubernur-Wakil Gubernur, dan Pemilihan Bupati-Wakil Bupati Sinjai tahun 2018 ditetapkan sebanyak 175.545 orang. Jika 10.800 orang tidak dapat memilih pada Pilkada 2018 ini, maka jumlah Daftar Pemilih Tetap atau DPT di Sinjai kemungkinan hanya 164.745 orang atau pemilih. (ZAR)

## Sukseskan Pilkada Sinjai 2018 – Ayo Memilih !!

### Pemilih Potensial Non KTP-EI Terbanyak di Sinjai Selatan

**Sinjai.Info, Sinjai Utara,**— Daftar Pemilih Potensial non KTP-Elektronik untuk pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Sulsel, serta pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Sinjai tahun 2018 jumlahnya mencapai 10.800 pemilih.

Dari jumlah tersebut, daftar pemilih potensial non KTP-elektronik terbanyak terdapat di Kecamatan Sinjai Selatan, yakni sebanyak 2.279 pemilih dengan rincian, 1.203 Laki-laki dan 1.076 Perempuan. Disusul kemudian Kecamatan Sinjai Timur sebanyak 1.917 pemilih, dan Kecamatan Sinjai Barat sebanyak 1.554 pemilih.

Dua kecamatan lainnya, yakni Sinjai Tengah dan Tellulimpoe juga tercatat memiliki daftar pemilih potensial non-KTP elektronik di atas seribu pemilih, masing-masing sebanyak 1.444 dan 1.213 pemilih. Hanya Empat kecamatan di Sinjai yang daftar pemilih potensial non-KTP elektroniknya di bawah seribu pemilih, yakni Bulupoddo 710 pemilih, Sinjai Utara 571 pemilih, Sinjai Borong 569 pemilih, serta Pulau Sembilan 543 pemilih.

“Kami katakan mereka adalah daftar pemilih potensial non KTP-elektronik karena saat pencocokan dan penelitian belum mampu memperlihatkan KTP Elektroniknya. Tapi semoga Disdukcapil bisa jemput bola untuk melakukan perekaman,” kata anggota KPU Sinjai, Muhammad Kasim, baru-baru ini.

Semua Rekapitulasi Daftar Pemilih Sementara termasuk potensi pemilih non KTP Elektronik tersebut sudah diserahkan KPU Sinjai pada Jumat (23/3/2018) pagi tadi. Rekapitulasi diberikan kepada Sembilan Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK), serta kepada narahubung atau LO pasangan calon Gubernur dan Wakil Gubernur, serta Bupati dan Wakil Bupati Sinjai. (ZAR)

## RKPD Sinjai Tetap Mengacu RPJP

Sinjai.Info, Sinjai Utara,— Rencana Kerja Pemerintah Daerah Kabupaten Sinjai untuk tahun 2019 tetap mengacu pada Rencana Pembangunan Jangka Panjang (RPJP) Daerah Kabupaten Sinjai Tahun 2005-2025.

Pernyataan ini disampaikan Plt. Sekretaris Daerah Sinjai, Akbar Mu'min. pada pembukaan Musyawarah Perencanaan Pembangunan (musrenbang) di gedung pertemuan Hotel Sinjai, Kamis (15/3/2018) pagi.

“Tahun 2019 masih berada dalam tahapan ketiga Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah Kabupaten Sinjai Tahun 2005-2025, di mana pada tahapan ini sasaran dapat dicapai dengan meningkatkan produktifitas dan pendapatan masyarakat melalui kebijakan ekonomi kerakyatan. Arah kebijakan ini diperkuat dengan prioritas pada upaya meningkatkan kapasitas infrastruktur transportasi dan perhubungan yang menjangkau hingga pedalaman,” jelas Plt. Sekda Sinjai.

Musrenbang yang mengambil tema Peningkatan Daya Saing Melalui Pembangunan, Perekonomian, Infrastruktur dan Profesionalisme Aparatur., ini turut dihadiri Ketua DPRD Sulsel, H.M. Roem, Anggota DPR RI, M. Nasyit Umar, serta Kepala Dinas Ketahanan Pangan Sulsel, Hj. Fitriani. (Kari)



*Plt Sekretaris Daerah Sinjai, Akbar Mu'min saat membacakan sambutan pada pembukaan Musrenbang tahun 2018*



*Plt. Bupati Sinjai, H. A. Fajar Yanwar saat meninjau pameran buku yang diadakan FUKIS IAIM Sinjai, Sabtu (17/3/2018)*

## Bupati Sinjai Kunjungi Pameran Buku FUKIS IAIM

Sinjai.Info, Sinjai Utara,— Pelaksana tugas Bupati Sinjai, H. A. Fajar Yanwar, membuka secara resmi ekspo Fakultas Ushuluddin dan Komunikasi Islam (FUKIS) IAIM Sinjai, Sabtu (17/3/2018) pagi. Ekspo bertempat di Tribun Lapangan Sinjai Bersatu.

Kepada Pelaksana kegiatan, Plt Bupati mendorong digalakkannya gerakan literasi di Kampus, dan menjanjikan dukungan penuh dari Pemda Sinjai terhadap kegiatan serupa jika dilaksanakan lagi.

Pembukaan FUKIS Ekspo turut dihadiri Wakil Rektor I IAIM Sinjai, DR. Amir Hamzah.

Usai membuka acara, Plt Bupati Sinjai didampingi Wakil Rektor I IAIM mengunjungi stand pameran buku. Salah satu yang dikunjungi adalah Stand milik Rumah Baca Wanua Sijai. Selain pameran buku, ekspo yang berlangsung selama tiga hari ini akan diisi dengan diskusi kepenulisan, bedah buku, hingga aneka lomba. (satri)



*Biarkan saya memberitahu Anda rahasia yang telah menyebabkan saya mencapai tujuan saya: kekuatan saya terletak hanya pada keuletan saya. - Louis Pasteur*

## Siswa SDN 3 Balangnipa Juara 1 Bulutangkis di Pare-Pare

**\*Piala Diserahkan Ketua PBSI Sulsel**



*Ketua PBSI Sulsel, Devo Khadafi (tengah) usai menyerahkan hadiah kepada Miqdad (baju biru) yang tampil sebagai juara 1 pertandingan Bulu Tangkis di Pare-Pare*

**Sinjai.Info, Pare-Pare,**— Putra daerah Sinjai kembali mengukir prestasi pada cabang olahraga Bulutangkis. Adalah Miqdad Riziq Ahmad, 12 tahun, yang mampu memenangi kejuaraan Bulutangkis di Kota Pare-Pare.

Kejuaraan yang digelar dalam rangka pelantikan dan pengukuhan pengurus PBSI Kota Pare-Pare periode 2018-2022, ini resmi berakhir pada Selasa (20/3/2018).

Pada babak final kategori kelompok umur anak-anak putra, Miqdad yang juga murid kelas 6 SDN 3 Balangnipa Sinjai, mampu menumbangkan lawannya dan meraih trophy juara satu serta uang pembinaan.

Piala tetap dan uang pembinaan untuk putra pasangan Ahmad Hamdan Nurdin dan Normalia Djamal, ini diserahkan oleh Ketua Umum PBSI Sulsel, Devo Khadafi didampingi Ketua Umum PBSI Pare-Pare, H. Ruslan Mallang.

“Alhamdulillah anak kami mampu mengukir prestasi. Ini juga tidak lepas dari dukungan PBSI Sinjai. Dan hadiah ini adalah kado spesial untuk Miqdad yang akan berulangtahun pada tanggal 23 Maret lusa,” kata Ahmad Hamdan, ayah dari Miqdad.

Selain Miqdad, Sinjai juga mengutus 2 orang atlet lainnya pada kejuaraan tersebut. Mereka adalah Ahmad Riyadi dan Haikal Hidayat, yang turun pada kategori kelompok umur pemula putra. Pada kategori ini Ahmad hanya masuk 8 besar. Sementara Haikal mampu merebut juara ketiga. (ZAR)